

Schulzentrum in Lauda: Neuerung wurde vor einigen Tagen eingeführt / Arbeitserleichterung für die Helferinnen und Helfer

Bargeldloser Verkauf in der Pause

LAUDA. Im Februar 2008 ersetzte die Cafeteria im Schulzentrum Lauda den Bonverkauf für das warme Mittagessen durch ein internetbasiertes Bestellsystem. Egal ob vom Terminal im Speisesaal oder ganz bequem über den heimischen Internetanschluss können seither die Schüler und Lehrer des Schulzentrums ihr Mittagessen vorbestellen - benötigt wird zur Abholung des Essens lediglich die Cafeteria-Karte.

Immer öfter fragten Schüler und Eltern, ob eine Nutzung der Karte nicht auch für den Pausenverkauf möglich sei. Nach einem Beschluss der Mitgliederversammlung der Cafeteria im Schulzentrum kann nun seit einigen Tagen mit der Cafeteria-Karte auch der Pausenverkauf bargeldlos genutzt werden. Barzahlung ist im Pausenverkauf jedoch ebenfalls weiterhin möglich.

Für das ehrenamtliche Cafeteria-Team bedeutet der bargeldlose Pausenverkauf natürlich eine enorme Arbeitserleichterung, wenn die Helfer und Helferinnen, die nur ein oder zweimal monatlich zum Helfen kommen, an der Kasse eingesetzt werden können, ohne alle Preise auswendig zu kennen. Kopfrechnen und Abzählen von Wechselgeld entfällt und besonders bei mehreren Ar-

tikeln geht der Verkauf deutlich schneller.

Durch das verminderte Bargeldvolumen ist auch die tägliche Kassenabrechnung schneller und einfacher. Auch hinsichtlich der Hygiene ist der bargeldlose Verkauf von Vorteil und der Verbrauch besser kalkulierbar.

Aber auch für Schüler und Eltern bietet die bargeldlose Zahlung per Cafeteria-Karte einige Vorteile: Schon am Morgen entfällt für die Eltern die lästige Sucherei nach Kleingeld für den Einkauf der Pausenverpflegung.

Das Pausenangebot der Cafeteria umfasst viele Artikel, die auch aus ernährungsphysiologischer Sicht optimal sind: Obst, Vollkornprodukte, Käse und Milchprodukte. Natürlich gibt es auch „Süße Stücke“ oder Eis, aber keine Süßigkeiten, wie zum Beispiel Schokoriegel.

Eltern, die auf eine gesunde Ernährung achten, haben hier also die Möglichkeit, ihrem Kind ein „zweckgebundenes Pausengeld“ zur Verfügung zu stellen.

Ein weiterer großer Vorteil ist, dass das Guthaben auf der Cafeteria-Karte erhalten bleibt, auch wenn der Geldbeutel mal verloren geht oder gestohlen werden sollte.



Auch in den Pausen ist im Schulzentrum in Lauda jetzt ein bargeldloser Einkauf möglich. Allerdings kann auch nach wie vor mit „echtem Geld“ bezahlt werden.

BILD: CAFETERIA-TEAM

verkauf - kann auf Wunsch jedoch für den Pausenverkauf gesperrt werden.

Im Bereich des Mittagessens ist es ebenfalls möglich, die Bestellmöglichkeit auf ein Mittagessen täglich zu begrenzen. Eltern, die dies wünschen, sollten dies schriftlich oder per E-Mail der Cafeteria (cafeteriain-

fo@web.de) beziehungsweise über das Kontaktformular der Cafeteria-Homepage (www.cafeteria-lauda.de) mitteilen.

Weitere Informationen rund um die Cafeteria-Karte sind ebenfalls auf der Homepage unter „Infos“ zu finden und bei Fragen steht das Cafeteria-Team gerne zur Verfügung.